

12 Oktober 2020

Kepada Para Pihak Yang Berkepentingan

Undangan untuk memberikan komentar terhadap proses penilaian sertifikasi RSPO untuk Grup Petani Koperasi Beringin Jaya, Kabupaten Siak, Provinsi Riau, Indonesia.

Koperasi Beringin Jaya (RSPO Membership No. 1-0290-20-000-00), telah menunjuk BSI untuk melakukan penilaian sertifikasi RSPO dengan 197 jumlah anggota petani swadaya. Lokasi organisasi berada di Jl. Hang Jebat, Kampung Sungai Pinang, Desa Koto Ringin, RT03 RW02, Kecamatan Mempura, Kabupaten Siak, Provinsi Riau, Indonesia.

BSI merencanakan untuk melakukan penilaian sertifikasi kepada Koperasi Beringin Jaya pada tanggal 16 – 18 November 2020. Proses penilaian sertifikasi akan dilakukan sesuai dengan persyaratan RSPO Independent Smallholder Standard November 2019. Proses penilaian sertifikasi akan mencakup aspek legal, lingkungan, pengelolaan terbaik perkebunan, keselamatan dan kesehatan kerja, konservasi, sosial dan ketenagakerjaan serta perbaikan berkelanjutan sesuai persyaratan Prinsip dan Kriteria RSPO.

Koperasi Beringin Jaya	
Location	Jl. Hang Jebat, Kampung Sungai Pinang, Desa Koto Ringin, RT03 RW02, Kecamatan Mempura, Kabupaten Siak, Provinsi Riau, Indonesia
Koordinat GPS	0°49'57.5" N ; 102°3'33" E
Total Area Tertanam	372.60 ha
Total Jumlah Petani Anggota	197 ahli
Proyeksi Total TBS Bersertifikat	7,500.00 mt
Proyeksi Total CPO Bersertifikat	1,537.50 mt
Proyeksi Total PKO Bersertifikat	412.50 mt
Proyeksi Total PKE Bersertifikat	-
Projected Total PK Bersertifikat	-

BSI Services Malaysia Sdn. Bhd. adalah pembekal pensijilan pihak ketiga yang bebas yang telah mempunyai akreditasi untuk persijilan RSPO. BSI Malaysia adalah anak syarikat kepada BSI Group yang merupakan pembekal penilaian dan pensijilan sistem pengurusan global terkemuka, dengan lebih dari 80,000 lokasi yang diiktiraf dan pelanggan di lebih dari 100 buah negara. BSI Group adalah sebuah Badan Piawai Kebangsaan United Kingdom. BSI Services Malaysia Sdn Bhd Malaysia mempunyai pejabat urusan di Indonesia, Australia, China dan India.

Tim Audit BSI yang akan melakukan penilaian terhadap Koperasi Beringin Jaya adalah:

Nama dan Peranan	Aspek diliputi masa penilaian
Yudwi Wisnu Rahmanto Ketua Tim Penilai	Penanaman Baru, HCV/HCS, Aspek Lingkungan, Pengelolaan gambut, Hak Asasi Manusia.
Eko Purwanto Anggota Tim	Aspek Legal, Hak atas tanah dan Kesejahteraan Masyarakat, Transparansi, Pengelolaan terbaik perkebunan, Rencana usaha grup ICS.
Imam Fahrurrozi Anggota Tim	Sistem perdagangan grup, kelembagaan dan persyaratan grup manajemen, hak dan kondisi ketenagakerjaan

Dalam proses persiapan penilaian ini, pihak-pihak yang berkepentingan diundang untuk memberikan masukan tertulis dan komentar terhadap aspek-aspek yang terkait dengan Kegiatan operasional Koperasi Beringin Jaya, terutama yang berkaitan dengan Aspek Lingkungan atau Sosial. Topik-topik yang dapat Anda berikan komentar adalah sebagai berikut:

- Perlindungan dan Konservasi lingkungan
- Haak Asasi Manusia & Kebajikan Pekerja
- Kesempatan untuk Bekerja
- Pendekatan pihak syarikat dalam kemajuan komuniti
- Hubungan Pemangku kepentingan dengan organisasi
- Partisipasi dalam pengambilan keputusan
- Saran untuk perbaikan terus menerus

Komentar akan diterima dalam waktu 30 hari sejak surat ini dikeluarkan dan akan dipertimbangkan dalam penilaian. Mohon untuk mencantumkan informasi lengkap berikut sekiranya kami bisa melakukan klarifikasi atau tindak lanjut terhadap isu yang muncul dari saudara :

Nama:

Alamat:

Email:

Telepon:

Nomor Fax:

Jika Saudara menginginkan agar komentar saudara diperlakukan secara rahasia, mohon untuk memberikan keterangan "RAHASIA".

Anda bisa menyampaikan komentar anda ke alamat berikut:

Pengurus Skim:

Nicholas Cheong
BSI Services Malaysia Sdn Bhd
Suite 29.01 Level 29 The Gardens North Tower,
Mid Valley City Lingkaran Syed Putra, 59200
Kuala Lumpur,
Federal Territory, Malaysia
Tel: +6 03 9212 9638 Fax: +6 03 9212 9639
Email : nicholas.cheong@bsigroup.com

AND/OR**Ketua Tim:**

Yudwi Wisnu Rahmanto
PT. BSI Group Indonesia
Talavera Office Suite 20th Floor
Jl. TB. Simatupang, Kav. 22-26,
Cilandak, 12430, Jakarta Selatan,
Indonesia
Tel: +62 21 22767 809
Email: yudwiwisnu.rahmato@bsigroup.com



Inspiring trust for a more resilient world.

Pihak yang diaudit:

Muhammad Yusuf
Koperasi Beringin Jaya
Jl. Hang Jebat, Kampung Sungai Pinang,
Desa Koto Ringin, RT03 RW02, Kecamatan Mempura,
Kabupaten Siak, Provinsi Riau, Indonesia
Email: myusufrtg@gmail.com

Terima kasih atas masukan yang anda berikan.

Hormat kami,

.....
Nicholas Cheong
Pengurus Skim Makanan Global (Pertanian)